



ふれあい表現会全校練習

11月14日の朝に、全校生が集まって全体合唱の練習がありました。今週になってだいぶ冷え込んできたところでしたが、元気な歌声が体育館に響きました。今年度閉校となる上荘小学校のテーマソング「いつも なかよしだよ」の歌は、毎日朝の放送で流れています。子どもたちが自然に口ずさめる歌です。歌詞の中に次のような表現があります。

ありがとう いつもなかよしだよ ここはみんなの学校
幸せなとき きらきら輝く 何年たっても わすれない

上荘小学校での思い出を大切にしようという子どもたちの気持ちが、歌声に乗って広がっていくようでした。今週も練習にしっかり取り組みました。来週火曜日は校内ふれあい表現会、また木曜日は創立120周年記念のふれあい表現会です。クラスで呼吸を合わせて歌や合奏、発表にがんばりましょう!!



火災避難訓練

11月13日に火災避難訓練を行いました。煙から身を守るためにハンカチで口をおさえたりマスクをしたりして、子どもたちは、「自分の命を守る」ことを意識して行動しました。運動場には素早くどこの学年も避難できました。訓練を重ねながら意識の中に残るように、これからも取り組んでいきます。



山手ブロック交流学習会（けやき・やまびこ学級）

11月10日に山手ブロックの特別支援学級に在籍する小中学生が、ニッケパークタウンで交流学習会を行いました。上荘小学校は、神姫バスに乗って目的地へ向かいました。バス料金の支払いや乗車のマナーなどを事前に学習して、当日も自分で乗降し、移動しました。ボウリングは中学生や他の小学校の子たちと交じってグループをつかって取り組みました。重いボウルを頑張って転がし、ピンが倒れると大喜びしていました。お昼はサイゼリヤでスパゲティやハンバーグをみんなで美味しくいただきました。



社会を明るくする運動

夏休みの課題「社会を明るくする運動」で、本校の5年生の作文が委員長賞に選ばれました。地域の見守り活動をしてくださる人たちに対する感謝の気持ちがとてもよく表れていました。見守りのおじさんの声かけに少し戸惑いながらも、そういう方々の見守りがあって私たちの安全が守られていることを理解できたという内容でした。

「…今までなんにも考えてなかったけど、思い出してみると、私はいろんな人に声をかけてもらったり、見守られていたりすることがわかりました。声をかけ合うだけでこんなにうれしくなったり、安心したりできるんだったら、私もこれからはもっともっといろんな人にあいさつしたり、声をかけていきたいなと思いました。…」

感謝の心が育っていてとても温かい気持ちになりました。